
 
 
 
 

 
MENSAJES DE VIERNES 27 DE OCTUBRE DE 2017 

“VALINHOS” LOCALIDAD DE LA APARICIÓN DE NUESTRA SEÑORA 
FÁTIMA (PORTUGAL) 

 
 

LUCÍA DE FÁTIMA 
Hermanos, hermanas, somos Nosotros los tres pastorcitos, Lucía, Jacinta y 
Francisco, Nuestra Señora está aquí, el lugar donde Ella Nos apareció, un lugar 
muy importante donde fue anunciada la aparición de Nuestra Señora por el 
Arcángel Gabriel, aquí habrá muchos milagros, esparzan esta profecía, todo esto 
hace parte del proyecto que Nuestro Señor tiene sobre Fátima. 
No tengan miedo, ustedes están aquí porque así lo quiso Nuestro Señor, en la 
Cueva, Nuestra Señora nos reveló muchas profecías que nosotros les vamos 
revelar allá, en la Cueva el sol dará de nuevo señales, en breve el mundo vivirá 
otro milagro único del sol, esto sucederá cuando el mundo estuviere cubierto de 
tinieblas, para que los hombres se puedan purificar. 
Tuvimos muchos obstáculos, muchos impedimentos para revelar el	“ Secreto de 
Fátima”, Nuestra Señora nos decía a quien revelarlo, muchos lo guardaron por 
la voluntad de Nuestra Señora, hasta llegar a hoy el momento en que necesita ser 
revelada toda la verdad al mundo, que necesita saber, porque necesita de salvación 
que sucede a través del sufrimiento. Hermanos, hermanas, la presencia de Nuestra 
Señora es muy fuerte en medio de ustedes, Ella les está dando su perfume. Jacinta y 
Francisco también hablarán con ustedes ahora. 

 
JACINTA DE FÁTIMA 

Hermanitos y hermanitas, Yo soy su hermanita Jacinta, estamos aquí en medio de 
ustedes, estamos acompañandoles en esta misión, en este lugar tan importante para 
nosotros, el Arcángel Miguel nos dio por la primera vez a “Nuestro Señor”, en este 
lugar Nuestra Señora nos dio grandes señales que en breve también les dará a 
ustedes, aquí en este lugar nos enseñó a rezar el Ave María y nos enseñó la oración 
antes de recibir a Nuestro Señor. 
Hermanitos y hermanitas, deseé tanto hablar con ustedes aquí, donde todo 
comenzó, Nuestra Señora nos reveló muchos secretos, que algunos ya habían 
sido revelados por Nosotros a la Iglesia, pero ellos no quisieron decir nada, y nos 
hicieron silenciar, con miedo de perder las almas que ellos tomaron, Nuestra 
Señora y Nuestro Señor ya no confían más en ellos, porque todavía continúan 
escondiendo la Verdad, ellos tenían mucho miedo de nosotros y procuraron de 
todo modo engañarnos, pero Nuestra Señora nunca lo permitió, ellos intentaron 
de todas las maneras convercernos de que lo que vimos no era Nuestra Señora, 
les digo todo esto porque en breve ellos lo harán también con ustedes. 
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FRANCISCO DE FÁTIMA 
Hermanitos y hermanitas, soy Yo Francisco, también para mí es una grande alegría 
poder hablar con ustedes en este lugar, donde Nuestra Señora nos apareció, aquí nos 
aparecía con más frecuencia, nos ayudana y nos enseñaba muchas cosas para que 
Nuestro Espíritu se fortalezca, también aquí Nuestra Señora nos reveló muchos 
secretos, todo será conocido muy pronto, porque Nosotros lo revelaremos a 
ustedes. 
La Iglesia intentará confundirles, ellos todavía no entendieron que la 
intervención de Nuestro Señor ya comenzó, y ya no podrán impedir la verdad, el 
mundo tendrá que ser salvo, Nuestra Señora quiere que todos sus hijos lleguen 
al Paraíso, el infierno será aniquilado, Fátima brillará en el mundo. Hermanitos 
y hermanitas, estén listos, nosotros les revelaremos verdades muy grandes, 
nunca se dejen confundir, Nuestra Señora está siempre a su lado, hasta incluso a 
Nosotros intentaban confundir, pero Nuestra Señora siempre estuvo con Nosotros y 
no permitía que nadie Nos pudiese engañar. Yo les amo hermanitos, yo les amo 
hermanitas. 
 

LUCÍA DE FÁTIMA 
Hermanos, hermanas, el mundo sólo conoce una parte de Nuestra historia, vivimos 
muchas cosas, hasta Jacinta y Francisco a pesar de haber volado para el Cielo tan 
temprano pasaron por mucho, en el sufrimiento, en silencio, en oración, es por eso 
que hoy Nuestro Señor los exalta en todo el mundo, Yo seguiré adelante para 
continuar mi Misión que me ha confiado Nuestra Señora, aquel de hacer 
triunfar su Corazón Inmaculado, anunciaré todo lo que Me reveló en muchos 
años, revelé todo solamente a Juan Pablo II, también Él continúa esta misión, el 
mundo hablará de Nosotros. Fátima es un capítulo abierto, ya nadie hará callar 
la verdad que Nuestro Señor estableció para que se venga a conocer. 
Hermanos, hermanas, ustedes que creen en el “Tercer Secreto de Fátima” 
perseveren conmigo, Nuestra Señora sabrá como recompensarlos en el cielo, meta a 
la que todos deben llegar, no se llega al Paraíso sin ser a través del sufrimiento, el 
mío fue aquello de obedecer a la Iglesia, pero ya sabía que Nuestro Señor me habría 
dado la oportunidad hoy de decir la verdad al mundo, la verdad de Nuestra Señora. 
Aquellos que gobernaban hacían con que negásemos para no perder el poder, pero en 
sus corazones creían en Nosotros, porque Nuestro testimonio les tocaba el corazón, 
hagan lo mismo con todos aquellos que no creen en ustedes. Hermanos, hermanas, 
abrácense todos, están abrazando la Cruz, hagan eso siempre con amor, eso me 
enseñó Nuestra Señora, todos los días nunca se olviden. 
Los Ángeles y los Arcángeles están aquí en medio de ustedes, los Arcángeles, 
Miguel, Gabriel y Rafael hacen parte del “Secreto de Fátima”, divulguen todo 
aquello que Nosotros les revelamos. 
Les amo hermanos y hermanas, debemos ir, Nuestra Señora nos llama, los tres 
pastorcillos cumplieron su Misión, Nuestra Señora nos bendice a todos, en el 
nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. 

Nuestra Señora está conmigo y con ustedes. 
	


